



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Calbe (Gefährliche Körperverletzung)

Am späten Mittwochabend, um 23:30 Uhr, kam es in der Bahnhofstraße zu einer gefährlichen Körperverletzung, bei der ein 34-jähriger Mann verletzt wurde. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurde der Mann beim Verlassen des Mehrfamilienhauses (mit seiner Frau und dem Sohn) von mehreren Personen angegriffen, geschlagen und dadurch an der Gesundheit geschädigt. Die restliche Familie des Mannes wurde durch den Krach vor der Haustür aufmerksam und eilte zu Hilfe. Die Täter verschwanden daraufhin in einem PKW vom Tatort. Die Polizei wurde von der Aral-Tankstelle aus informiert. Unter Zuhilfenahme einer Übersetzungssoftware wurde eine Erstbefragung des Opfers durchgeführt und die Ermittlungen aufgenommen. Hinweisen auf die möglichen Täter wird derzeit nachgegangen. Das Opfer wurde ins Klinikum Schönebeck gebracht und dort stationär aufgenommen. Die genauen Umstände und Motivationen sind unklar, da es sich sowohl bei einem der Täter als auch dem Opfer nicht um deutsche Staatsbürger handelt. Zeugenhinweise nimmt das Revier gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

---

#### Staßfurt (Fahren ohne Fahrerlaubnis)

Am Donnerstagmorgen kontrollierte die Polizei einen 42-jährigen, der mit einem nicht mehr zugelassenen Fahrzeug, in der Ackerstraße unterwegs war. Einen Führerschein konnte der Mann den Beamten nicht vorweisen. Die Überprüfung in den polizeilichen Informationssystemen bestätigte den Verdacht, er war nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Die Weiterfahrt wurde untersagt und die Zulassungsplaketten vom Kennzeichen entfernt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet, der 42-Jährige konnte seinen Weg zu Fuß fortsetzen.

---

#### L63, Tippelskirchen (Unfall Sachschaden, Verdacht 142 StGB)

Am Mittwochnachmittag, um 16:39 Uhr, blieb eine 23-Jährige bei einem Verkehrsunfall auf der Landstraße 63 zum Glück unverletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war sie auf der Brückenstraße (L63) in Richtung Aken unterwegs. Hinter

der leichten Rechtskurve, Höhe Tippelskirchen 7, kam ihr ein Fahrzeug auf ihrer Fahrbahn entgegen. Sie versuchte das Fahrzeug abzubremsen und auszuweichen. Dabei geriet sie in die Leitplanke und das Fahrzeug drehte sich. Der Entgegenkommende setzte seine Fahrt ohne zu Halten fort und entfernte sich vom Unfallort. Angaben zum Fahrzeug konnte die Frau bisher nicht machen. An ihrem Fahrzeug entstand hoher Sachschaden, es musste durch einen Abschleppdienst geborgen werden. Die Polizei hat die Ermittlungen zu dem Unfall aufgenommen und sucht nach dem entgegenkommenden Fahrzeug und dem Fahrzeugführer. Zeugen und der Fahrer sollten sich bei der Polizei des Salzlandkreises melden. Sie erreichen uns auch telefonisch unter 03471-3790.

---

### **Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Donnerstagmittag kontrollierte die Polizei einen 43-jährigen, der mit einem PKW in der Steinstraße unterwegs war. Einen Führerschein konnte der Mann den Beamten nicht vorweisen, gab aber zu nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis zu sein. Während der Kontrolle wurden zudem typische Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln und Alkohol festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv, der Atemalkoholtest erbrachte einen vorläufigen Wert von 0,56 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wurde der Mann aus dem Polizeirevier entlassen.

(koma)